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ATA DA SÉTIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE 1 

DOIS MIL E DEZENOVE DO DEPARTAMENTO DE 2 

ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO 3 

MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 4 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-5 

ÁRIDO. 6 

Aos dezessete dias de julho de dois mil e dezenove, quarta-feira, com início às catorze horas, na 7 

multiteca da biblioteca localizada no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, na Universidade 8 

Federal Rural do Semi-Árido, situada na BR duzentos e vinte e seis, quilômetro quatrocentos e cinco, 9 

na cidade de Pau dos Ferros, do Estado do Rio Grande do Norte, deu-se início à Sétima Assembleia 10 

Ordinária de dois mil e dezenove do Departamento de Engenharias e Tecnologia - DETEC, presidido 11 

pelo professor Rodrigo Soares Semente. Estiveram presentes os seguintes representantes docentes: 12 

Ádller de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha de Medeiros, Cecílio 13 

Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguín, Ernano Arrais Junior, Francisco 14 

Carlos Gurgel da Silva Segundo, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo, Helder Fernando de 15 

Araújo Oliveira, Jarbele Cassia da Silva Coutinho, Joel Medeiros Bezerra, José Flávio Timóteo 16 

Júnior, Joseane Dunga da Costa, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Laysa Mabel de Oliveira 17 

Fontes, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti 18 

de Almeida Lima, Pedro Thiago Valério de Souza, Rafaely Angélica Fonseca Bandeira, Samara 19 

Martins Nascimento, Thiago Pereira Rique e Wesley de Oliveira Santos. A representante discente 20 

Bianca Stephanie Guimarães Morais também esteve presente na reunião. Constatado o quorum, o 21 

presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente saudou os membros presentes e colocou 22 

em apreciação as justificativas das seguintes ausências: ministrando aula - Reudismam Rolim de 23 

Souza, Felipe Torres Leite, Lenardo Chaves e Silva, Verônica Maria Lima Silva, Cláwsio 24 

Rogério Cruz de Sousa e Vinícius Samuel Valério de Souza. Consulta médica - José Daniel Jales 25 

Silva. Docente em reunião administrativa na cidade de Mossoró: Janaína Cortêz de Oliveira. Por 26 

dezoito votos a favor e uma abstenção, foram aprovadas as justificativas de ausência. Em seguida 27 

colocou em apreciação a seguinte PAUTA: primeiro ponto: Apreciação e deliberação de atas; 28 

segundo ponto: Apreciação e deliberação de Relatórios Individuais Docentes (RID); terceiro ponto: 29 

Apreciação de Deliberação de Perfil Docente; quarto ponto: Indicação de membros para composição 30 

da comissão eleitoral para a eleição de Chefe e Vice-chefe do DETEC; quinto ponto: Discussão 31 

sobre a nova estrutura curricular do curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia a ser ofertada à 32 

partir do semestre letivo 2019.2; sexto ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. O 33 

professor Rodrigo Soares Semente trouxe os pedidos de inclusão que foram encaminhados por e-34 

mail: Indicação de comissão eleitoral para uma eleição uma vaga para compor o colegiado do curso 35 

de Engenharia de Software. Colocado em votação, foi aprovada a sua inclusão por dezenove votos a 36 

favor, um contrário e uma abstenção; Apreciação a pauta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do 37 

Centro Multidisciplinar Pau dos Ferros. Em votação, foi aprovada essa inclusão por dezenove votos 38 

a favor e uma abstenção; Apreciação e Deliberação do Processo de Afastamento da professora 39 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho. Em votação, aprovada a inclusão por dezenove votos a favor e 40 

uma abstenção; Apreciação e Deliberação do Projeto de Extensão Olimpíada de Programação: 41 

Treinando Campeões coordenado pelo professor Reudismam Rolim de Souza. Também aprovada 42 

por dezessete votos favoráveis e quatro abstenções. Após as inclusões, a PAUTA ficou na seguinte 43 

ordem: primeiro ponto: Apreciação e deliberação de atas; segundo ponto: Apreciação e Deliberação 44 

do Processo de Afastamento da Profa. Jarbele Cássia da Silva Coutinho; terceiro ponto: Apreciação 45 

a pauta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar Pau dos Ferros; quarto 46 

ponto: Apreciação e deliberação de Relatórios Individuais Docentes (RID); quinto ponto: 47 
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Apreciação de Deliberação de Perfil Docente; sexto ponto: Indicação de membros para composição 48 

da comissão eleitoral para a eleição de Chefe e Vice-chefe do DETEC; sétimo ponto: Discussão 49 

sobre a nova estrutura curricular do curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia a ser ofertada à 50 

partir do semestre letivo 2019.2; oitavo ponto: Indicação de comissão eleitoral para uma eleição uma 51 

vaga para compor o colegiado do curso de Engenharia de Software; nono ponto: Apreciação e 52 

Deliberação do Projeto de Extensão Olimpíada de Programação: Treinando Campeões do professor 53 

Reudismam Rolim de Souza; décimo ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. Em 54 

discussão o primeiro ponto: Ata da Décima Primeira Assembleia Ordinária de dois mil e dezoito do 55 

DETEC. Após as correções, foi aprovada essa ata por dezesseis votos a favor e sete abstenções. Em 56 

seguida apreciada a Décima Segunda Assembleia Ordinária de dois mil e dezoito do DETEC. Em 57 

votação, aprovada por catorze votos favoráveis e nove abstenções. Segundo ponto: Apreciação e 58 

Deliberação do Processo de Afastamento da Profa. Jarbele Cássia da Silva Coutinho. A professora 59 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho fez seus comentários sobre o seu processo de afastamento. A 60 

professora Marília Cavalcanti Santiago perguntou ao professor Rodrigo Soares Semente se a lista 61 

do Plano de Qualificação Docente (PQD) ainda está valendo. Ela também questionou sobre as cartas 62 

de anuência das docentes Gabriela Valones Rodrigues de Araújo e Mônica Paula de Sousa onde 63 

constam as desistências de ambas na lista do PQD. O professor Rodrigo Soares Semente, presidente 64 

dessa reunião, respondeu dizendo que é previsto na resolução do PQD a entrega de carta de anuência 65 

em caso de desistência do docente dando a vez no lugar da lista para o próximo docente. A professora 66 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho disse que não é sua pretensão passar na frente de ninguém. 67 

Comentou também que se houver a possibilidade de surgir uma vaga para professor substituto que 68 

possa o seu processo ser analisado pelo departamento, pois este segue nos trâmites legais. A 69 

professora Gabriela Valones Rodrigues de Araújo disse que o PQD tem um período de validade 70 

que vai até trinta e um de março do próximo ano, e ao ser procurada pela professora Jarbele Cássia 71 

da Silva Coutinho, informou a ela que no momento não tem o interesse de se afastar de suas 72 

atividades para realizar o doutorado, portanto, atendendo a referida professora, ela preparou uma carta 73 

de anuência informando de sua desistência, naquele momento, de ser a próxima a ser atendida no 74 

ranking do PQD, contudo, ressaltou que não está desistindo de fazer parte da lista. A professora 75 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo disse que não tem nada em resolução da UFERSA em que o 76 

docente que desiste vai para o final do ranking, portanto, é possível que mesmo desistindo o docente 77 

possa seguir na sequência da ordem da lista do PQD. Após as discussões, o professor  Rodrigo Soares 78 

Semente colocou em votação as seguintes propostas: deixar como está a lista, respeitando a ordem 79 

do PQD; respeitar a ordem do PQD com data a partir de nove de março de dois mil e vinte; respeitar 80 

a ordem do PQD com data a partir de trinta e um de março de dois mil e vinte. A primeira opção não 81 

recebeu nenhum voto, a segunda obteve três votos a favor e a terceira e última alternativa recebeu 82 

nove votos favoráveis. Portanto, ficou considerado a mudança da data de início do afastamento para 83 

31/03/2020, respeitando a ordem do PQD, e as adicionando as assinaturas das testemunhas no termo 84 

de declaração de compromisso. Em votação este ponto de pauta com a sugestão acima, os membros 85 

da assembleia a aprovou por seis votos a favor, quatro contrários e seis abstenções. Terceiro ponto: 86 

Apreciação a pauta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar Pau dos Ferros. 87 

O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente, leu a pauta da sétima reunião do 88 

Conselho de Centro abrindo-a para apreciação. A assembleia debateu sobre o segundo ponto de pauta 89 

sobre edital de apoio à participação de docentes em eventos, após algumas observações debatidas, o 90 

presidente passou para o quarto ponto: Apreciação e deliberação de Relatórios Individuais Docentes 91 

(RID). O presidente da reunião informou que no momento só há o RID do servidor professor Alex 92 

Pinheiro Feitosa. Em votação o RID, a assembleia aprovou por quatro votos a favor e três abstenções. 93 

Quinto ponto: Apreciação de deliberação de Perfil Docente. O professor Rodrigo Soares Semente 94 
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abriu o ponto para que a assembleia decida o perfil docente para concurso público em substituição do 95 

professor Ernano Arrais Júnior após algumas sugestões, a assembleia decidiu por cinco votos a favor 96 

e três abstenções, que o perfil docente na disciplina/área: Sistemas Distribuídos, Dependabilidade e 97 

Segurança, Compiladores, Redes de Computadores, Sistemas Operacionais seja o seguinte: 98 

Graduação em Engenharia da Computação, Ciência da Computação ou Áreas afins, com Doutorado 99 

em Computação ou Áreas afins. Sexto ponto: Indicação de membros para composição da comissão 100 

eleitoral para a eleição de Chefe e Vice-chefe do DETEC. Após as discussões com a sugestão do 101 

professor Pedro Thiago Valério de Souza para que a data da inscrição seja para o dia cinco de agosto 102 

e a eleição para o dia sete de agosto, a assembleia aprovou por seis votos favoráveis e uma abstenção 103 

a proposta juntamente com a indicação dos docentes Ernano Arrais Júnior (presidente), Pedro Thiago 104 

Valério de Souza (titular) e José Flávio Timóteo Júnior como suplente para comprem a comissão 105 

eleitoral. Sétimo ponto: Discussão sobre a nova estrutura curricular do curso de Bacharelado em 106 

Ciência e Tecnologia a ser ofertada a partir do semestre letivo 2019.2. A professora Kytéria Sabina 107 

Lopes de Figueredo, sugeriu que a migração para a nova estrutura curricular do BICT seja gradativa. 108 

E que o Departamento de Ciências Exatas e Naturais (DECEN) em assembleia anterior a do DETEC 109 

também aprovou essa proposição por unanimidade. Em seguida foi discutido o oitavo ponto: 110 

Indicação comissão eleitoral, para eleição de uma vaga  para compor o colegiado do curso de 111 

Engenharia de Software. Ficou decidido por unanimidade a composição na seguinte forma: Claudio 112 

Andrés Callejas Olguín como presidente, Joseane Dunga da Costa será a titular e Rafaely 113 

Angélica Fonseca Bandeira como suplente. O nono ponto apreciou e deliberou sobre o projeto de 114 

extensão “Olimpíada de Programação: Treinando Campeões” coordenado pelo professor 115 

Reudismam Rolim de Souza. Em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo ponto: 116 

Comunicações, informes e outras ocorrências. O professor Wesley de Oliveira Santos disse que 117 

existem alunos ouvintes em disciplinas do curso de Engenharia Civil, apesar do aviso do coordenador 118 

que a prática não é regulamentada e por isso não pode ser realizada, conforme orientações da Pró-119 

reitoria de Graduação (PROGRAD) e a Divisão de Registro Escolar (DRE). O professor José Flávio 120 

Timóteo Júnior informou que o Sistema Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas (SIGAA) 121 

permitiu que quatro alunos matriculassem em duas disciplinas, uma dependente da outra. Sugeriu-se 122 

que levasse a questão ao Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE) para 123 

mencionar a proibição da prática. O professor Wesley de Oliveira Santos encerrou o ponto 124 

comentado sobre a programação da II Semana das Engenharias Ambiental e Civil (II SEAC) que 125 

ocorrerá no período de 30 de julho a 01 de agosto de dois mil e dezenove na UFERSA, Campus Pau 126 

dos Ferros. Concluída a pauta, o Presidente, professor Rodrigo Soares Semente, agradeceu a 127 

presença de todos e declarou encerrada a assembleia. E eu, George Luis de Amorim Gomes, 128 

secretário executivo, lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo 129 

Presidente dessa Assembleia e os demais representantes do DETEC no Centro Multidisciplinar de 130 

Pau dos Ferros da UFERSA. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 131 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 132 

Rodrigo Soares Semente  133 

Representante Docente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 134 

Ádller de Oliveira Guimarães   135 

Alex Pinheiro Feitosa____________________________________________________________ 136 

Alisson Gadelha de Medeiros______________________________________________________ 137 

Cecílio Martins de Sousa Neto_____________________________________________________ 138 

Claudio Andrés Callejas Olguín____________________________________________________ 139 

Ernano Arrais Junior_____________________________________________________________ 140 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo ___________________________________________ 141 
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Helder Fernando de Araújo Oliveira   143 
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Joseane Dunga da Costa__________________________________________________________ 147 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo__________________________________________________ 148 

Laysa Mabel de Oliveira Fontes____________________________________________________  149 

Marília Cavalcanti Santiago  150 

Matheus Fernandes de Araújo Silva_________________________________________________ 151 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima_______________________________________________ 152 

Pedro Thiago Valério de Souza  153 

Rafaely Angélica Fonseca Bandeira ________________________________________________ 154 

Samara Martins Nascimento_______________________________________________________ 155 

Thiago Pereira Rique_____________________________________________________________ 156 

Wesley de Oliveira Santos_________________________________________________________ 157 

Representante Discente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 158 

Bianca Stephanie Guimarães Morais_________________________________________________ 159 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 160 

George Luis de Amorim Gomes ____________________________________________________ 161 
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